

10.—La requête des hôpitaux de Montréal qui demandent qu'on leur fournisse l'eau gratuitement étant soumise, il est

Résolu: De différer l'étude de cette question.

11.—Sur l'avis de M. Ethier, avocat en chef de la Ville, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de vendre à l'enchère, suivant la loi, les matériaux des constructions expropriées pour l'ouverture de la rue Gain, et de nommer M. Marcotte commissaire-priseur.

12.—Soumis un rapport de la sous-commission des Propriétés civiques recommandant que soit présenté au Conseil un rapport à l'effet de demander l'autorisation de vendre, séparément ou en bloc l'emplacement appartenant à la Ville et situé dans le quartier Saint-Henri, connu sous le nom de "Abattoirs de l'Ouest," réservant néanmoins la partie qui a été mise sous le contrôle de la Commission des Parcs et Traverses pour les fins d'établissement d'un parc: ledit terrain devant être vendu lorsque la Commission des Finances croira le temps opportun et aux conditions qui seront alors fixées.

Le Département en Loi est prié d'exercer les procédures nécessaires à l'effet d'enregistrer la subdivision dudit terrain telle qu'elle apparaît au plan dressé au bureau de l'Inspecteur de Ville, en date du 20 juin 1905.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

13.—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie, demandant un crédit de \$1,000 à l'effet de réparer un trottoir autour de l'église Sainte-Cunégonde, sur les rues Quesnel et Vinet.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant, en autant que la Commission de la Voirie a des fonds disponibles pour réparations aux trottoirs permanents, que lesdites réparations soient exécutées et payées à même ces fonds.

14.—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie, recommandant de permettre au Département des Travaux publics (Ottawa) de construire une rallonge à l'hôtel des postes au-dessus de la ruelle des Fortifications, à certaines conditions.

Résolu: De renvoyer ledit rapport au Département en Loi afin de savoir quelles conditions pourraient être imposées au Gouvernement pour l'octroi de ce privilège.

15.—Sur proposition de M. l'échevin Sadler, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport à l'effet de prier le Département en Loi de procéder à l'expropriation de la 4ème section de la rue Saint-Antoine, suivant la loi.

16.—Les rapports suivants de la Commission de la Voirie sont renvoyés de nouveau à ladite Commission.

a) A l'effet de céder une partie des rues Dufresne et Chapleau à la corporation de DeLorimier;

b) A l'effet de construire un égout dans la rue Gilford, depuis la rue Chambord jusqu'à la rue Brébeuf;

c) A l'effet de construire un égout dans la rue Fabre, depuis la rue Gilford jusqu'à l'avenue Laurier;

d) A l'effet de construire un égout dans la rue Saint-Germain, depuis le lot No 292 jusqu'à la rue Sherbrooke, et le long de la rue Sherbrooke jusqu'à la rue Nicolet.

17.—Soumis un rapport de la Commission de Police, demandant un crédit de \$125 pour l'achat d'un dactylographe.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

18.—A la demande du trésorier de la Ville, il est aussi

Résolu: D'acheter un dactylographe à Dlle Brophy, le montant requis devant être chargé au contingent du service des Finances.

19.—Soumis des rapports de la Commission de la Voirie, recommandant la construction d'égouts dans certaines rues, savoir:

a) Avenue Emma, depuis la rue Larivière jusqu'à la rue Dufresne, à raison de \$1,450, payable \$1,175 par les propriétaires et \$275 par la Ville;

b) Rue Verchères, depuis la 5ème Avenue jusqu'à la rue Frontenac; et rue Frontenac, depuis la rue Verchères jusqu'aux abattoirs, et à travers les abattoirs: coût \$53,000, payable \$20,000 par les propriétaires et \$33,000 par la Ville.

Résolu: De souscrire à ces rapports.

20.—Soumis un rapport de la Commission des Parcs et Traverses demandant un crédit de \$750 à l'effet d'embellir le square Dominion à l'endroit où sera érigé le monument Strathcona & South Africa et pour l'exécution de

10.—The petition of the hospitals of Montreal, asking to be supplied with water free of charge, being submitted, it was.

Resolved: That consideration of same be postponed.

11.—On the advice of Mr. Ethier, chief City Attorney, it was

Resolved: To report to Council recommending that the building material, of the properties expropriated for the opening of Gain street, be sold at public auction according to law, and that Mr. Marcotte be appointed auctioneer for said sale.

12.—Submitted a report from the sub-committee on Civic properties, recommending that a report be made to Council asking authorization to sell separately or "en bloc" the lot belonging to the City in St. Henry ward, known as the "Western Abattoir property", reserving nevertheless, the portion placed under the control of the Parks and Ferries Committee for park purposes. Said land to be sold when the Finance Committee will think the occasion favorable, and on the conditions to be determined by them.

The Law Department to be instructed to take the necessary proceedings for the registration of the sub-division of said land as shown on a plan made in the City Surveyor's Office, and dated 20th June 1905.

Resolved: To report to Council accordingly.

13.—Submitted a report from the Road Committee, asking for an appropriation of \$1,000 to repair sidewalks around Ste. Cunégonde church, on Quesnel and Vinet sts.

Resolved: To report to Council, recommending that, as the Road Committee has funds available for repairs to permanent sidewalks, said repairs should be executed and paid for, out of these funds.

14.—Submitted a report from the Road Committee, recommending that permission be granted to the Public Works Department, of Ottawa, to build a Post Office extension over Fortification lane, on certain conditions.

Resolved: That said report be referred to the Law Department to ascertain what conditions should be imposed on the Government, in connection with this privilege.

15.—On motion of Ald. Sadler, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the Law Department be instructed to proceed with the expropriation of the 4th section of St. Antoine street according to law.

16.—The following reports of the Road Committee were submitted and referred back to said Committee:

a) To cede part of Dufresne and Chapleau streets to the corporation of DeLorimier.

b) To construct a sewer in Gilford street from Chambord to Brébeuf streets.

c) To construct a sewer in Fabre street, from Gilford street to Laurier ave.

d) To construct a sewer in St. Germain street, from lot 292 to Sherbrooke street, and along Sherbrooke to Nicolet street.

17.—Submitted a report from the Police Committee for an appropriation of \$125 to purchase a typewriter.

Resolved: To concur in said report.

18.—At the request of the City treasurer, it was also

Resolved: To purchase a new typewriter for Miss Brophy, the necessary amount to be charged against the contingent fund of Finance Department.

19.—Submitted reports from the Road Committee, recommending the construction of sewers in certain streets, viz:

a) In Emma avenue, from Larivière to Dufresne streets, cost \$1,450, payable \$1,175 by the proprietors, and \$275 by the City.

b) In Verchères street, from 5th Avenue to Frontenac street, and in Frontenac street from Verchères street to Abattoir, and through Abattoir. Cost \$53,000, payable \$20,000 by the proprietors and \$33,000 by the City.

Resolved: To concur in said reports.

20.—Submitted a report from the Parks and Ferries Committee, asking an appropriation of \$750 to embellish Dominion square, where the Strathcona & South Africa